

KANTOOR
O. Kerkhofweg
No. 16
BANDOENG

Berita Priangan

TELEFOON
444
BANDOENG

Directeur : ALI RATMAN
Hoofdred : BAKRIE SOERATMADJA
Plv. Hoofdred : O. K. JAMAN

Diterbitkan setiap pagi
ketjoeali hari jang dimoeliakan
oleh Utig BERITA PRIANGAN Bandoeng — Dicitak oleh Drukkerij ECONOMY Bandoeng

Losse Nummer 3 cent.
Langganan f 0 75 seboelan
Advertentie f 0 10 per regel
Bajar lebih doelos.

Kampoeng dan Ra'jatnja

Telah diemoemkan, bahwa kini ada dirantjang beberapa plannen besar goena intensivering tentang pembantiran dari penjakit T.B.C. (tuberculose) didaerah Bandoeng.

Vereeniging voor tuberculose bestrijding dari Afdeling Priangan teristimewa ada kandoeng niatan oentoek merobah dan meloenskan sepak terdjangnja oentoek kepen tingan terseboet.

Pekerdjaan2 Consultatiebureau jang kini terletak di Poengkerweg dalam kota ini, hendaknja di tambah dar. diperbesar begitoe roepa, hingga sekedar menjioekoepi segala sesoatoe keperloean oentoek perawatan jang pertama.

Selain dari pada itoe, pekerdjaan consultatie Bureau terseboet, ada bermaksoed hendak mendirikan sa toe Volkssanatorium dikota Bandoeng.

Minat ini moengkin sekali lekas tertjapai karena Vereeniging tadi akan bekerdja bersama sama dengan Regenteschap Priangan, Provincie West-Java dan dengan Gemeente Bandoeng.

Oleh Dienst der Volksgezondheid akan diberikan poela satoe Gouvernemens Indisch Arts bagi kepen tingan itoe.

Menoeoerot rentjananja, sanatorium terseboet tidak akan ditempatkan disalasoeitoe gedoeng, akan tetapi hendak diwoedjuekan sebagai kampoeng dengan semi permanente, dengan roemah roemah jang berdiri terpencil sendiri-sendiri.

Alangkah girang hati kita oentoek menjamboet pekerdjaan jang soetji dan berfaedah besar sekali bagi masjarakat kita seomoemnja.

Kita telah sama mengetahoie poela, betapa hebatnja penjakit t. b. c.

Bila kita soeka radjin mengikoe ti tentang keadaan statistiknja jg. paling akhir, maka disitoe akan ter njatalah berbahajnja penjakit itoe, berhoeboeng dengan semakin hari

semakin bertambah banjak sadja orang jang dibinggapija.

Dan djoega boekan satoe doea orang jang mati karena penjakit itoe sebeloem dapat diobati.

Jang teristimewa disebabkan o rang orang itoe tidak mempoenjai kemampoehan oentoek berobat ke pada tabib jang ahli, serta selat djoetnja karena roemah-roemah sakit boeat merawat orang jg. di hinggap i t. b. c. itoe soenggoeh koerang sekali.

Menoeroet pendapatn kita, di sampingnja dari pada maksoed itoe, ada lebih baik lagi bila jang ber wadajib soedi poela menjelidiki jang lebih djaeoh dalam soal jang ne njebabkan timboelnja penjakit jang berbahaja.

Kalau sekiranya pokok itoe telah diketahoie dan segala sesoatoe jang menjadikaan bahaja2 tadi lantas di hindarkan, kita kira akan lebih berhasil dari pada mengobati se soedah djadi penjakit.

Seperti orang tahoe bahwa pe njakit malaria itoe haroes diobati dengan pil kina; bahwa orang jang beri beri itoe haroes makan maka nan jang banjak mengandoeng vi tamine; enz enz. Dan djoega ke banjakan orang telah jakit, bahwa timboelnja warna warna penjakit toe disebabkan koerang bersihnja mengoeroes badau, disebabkan ko tornja roemah dan pekarangan, di sebaknan tidak baiknja barang2 jang dimakan, disebabkan koerang tidoer, berat bekerdja, banjak nge lamoe, enz enz

Tapi tidak semoea orang, bahkan sedikit sekali jang bisa menoeoeti ilmoes kesehatan, karena . . . sjarat sjaratnja tidak tjoekeop.

Dengan keadaan begitoe, maka soedah pastilah bahwa kebanjakan orang jang dibinggapi roepa2 pe njakit jang berbahaja itoe sebagian besar sekalij adalah dipihak rakjat lapisan bawah.

Oleh karenanja, sjarat jang te roetama oentoek menjaga dan memperbaiki kasehatan rakjat itoe, boekan haroes menambah banjak nja roemah-roemah sakit sadja akan tetapi soal penghidoepannja itoelsh poela ada soeatoe hal jang amat perloe dikemoekakan.

Rakjat tidak moengkin memboeat kampoengja bersih, rakjat tidak moengkin mendjaga kasehatannja baik baik, bilamana soal hidoepnja terlaloe rendsh.

Disamping dari pekerdjaan bagian Volksgezondheid itoe, dikam poeng kampoeng perloe sekali di bentoek soeatoe badan dari pehak jang berwadajib dan dari golongan rakjat sendiri, agar dengan djalan ini moengkin menimboelkan soeatoe perbaikan jang agak loeas, jalah perbaikan oentoek menoeoet kearah kesehatan, keekonomiean, ketjerdasan rakjat dan keamanan kampoengnja.

Kapankah ini bisa dimoelai?
— Tjoba dilain hari kita ke moekakan lagi.

O. K.

Demonstratie roode kruis
Dalam taoen ini Roode Kruis akan membikin demonstratie seper ti taoen jang soedah2. Adapoen boeat ini waktoe akan didjatoeh kan dalam boelan April dan Meijani tg. 28 April hingga tg. 4 Mei.

—o—
R. B. O. T a m a n - S i s w a .
Rapat Besar Oemoem Taman-Siswa jang diadakan pada tiap-tiap 4 taoen sekali ini taoen akan di adkan jang ke III djatoeh dalam besok boelan November depan ini. Pada itoe waktoe pendapa Taman-Siswa soedah selesai jang mana nanti boelan Djoeni depan ini dimoe lainja.

—o—
Tentoonstelling T. I .
Dalam boelan Djoeni jang akan datang Nationale Huishoudschool "Taman-Iboe" di Mataram hendak mengadakan pertoeandjoekan pekerdjaan tangan dari perboean para moerid sekolah terseboet. Rantjangan ini akan lebih besar dari ta hoen jang soedah-soedah.

—o—
Pro Juventute dan P 4 A
Dari soember jg dapat dipertjaja kami mendapaet berita bahwa pengoeroes Pro Juventute di Djokja telah mengadakan peremboekan dengan pengoeroes P 4 A di Djokja goena mengadakan bekerdja bersama sama antara kedoea perhimpoe nan terseboet.

Hal ini roepa roepanja PPPPA. djoega ta' keberatan soeatoe apa, Dengan bekerdjaanja kedoea per koempoelan itoe berarti P 4 A tambah di perhatikan oleh doenia loearan. Siapa jg hendak meniroe?

—o—
Plaat Gramofoon dari "Boeloo"
Film mengambil rol jang penting dalam penjiaran lagoe. Lagoe lagoe baroe diintroduceer oleh film, kemoedian disiarkan oleh radio dan gra notoon, lagoe lagoe itoepeon tersiar dan terkenal diseleroeh Indonesia.

Ratna Asmara menjanjikan doea lagoe dalam film "Boeloo" jang baroe ini diperboeat oleh Paramount Pictures di Straits Settlement.

Kedoea lagoe ini ialah "Boeloo" dan "Beside a Moonlit Stream" Kita dengar kabar lagoe lagoe ini soedah diopname oentoek Hismaster Voice di Singapore. Lagoe lagoe ini dinjanjikan oleh entjik Ratna Asmara dalam bahasa Melajoe dan Inggeris, menoeoet jang dinjanjikan djoega dalam film.

Tidak lama lagi tentoe akan sampai ke Indonesia dan kita pertjaja tentoe akan mendapaet perhatian besar, mengingat Ratna Asmara adalah actrice Indonesia jang paling pertama memaikan soeatoe leading rol dalam peroesahan film Amerika.

BANDREK BANDOENG

Apa goea mimpi? . . .
Doelos waktoe Ethiopie dihantam Badoglio, Inggeris andjoerkan sanctie terhadap Italia.
Kemarin dikawatkan bahwa:
Perdjangdian antara Italia dan Inggeris telah ditanda tangani pada djam 6.30, demikian Reuter kabarkan dari Rome.

Kalau tk, bandrek djadi Negus, setelah dapat itoe warta, tentoe lantas masoek kamar mandi; ambil saboen carbol dan tjoeitji moeka, Kemoedian sembari minoem bandrek, kita akan menauja diri sendiri:
— Hé ! Apa goea ini mimpi? ! . . .

Orang Keloejoeran

Penghabisan diperiksa ahabis pauze adalah saksi ketjil mandor dari toean tanah B.
Ketika persidangan maoe ditoe toep hari itoe, terdakwa meminta soepaja boleh didengar keterangan 2 orang saksi jang membikin galangan disawah, dri saksi mana menoeoet keterangan terdakwa dapat dipastikan nanti atukah besar galangan sawah itoe pernah terendam. Sesoeah diadakan peroendungan dalam raadkamer.

Raad meloeloeskan permintaan itoe, dan akan moelai didengar besok paginja (Kemis) djadi ig. haroes didengar lagi sebagai saksi ada 4 orang. Sehabis itoe baroelah dimoe lai recisitoir (toedoehan kesalahan) oleh c.w. kemoedian pleidoel dari pembela Mr. Tor spill "Antara" lebih djaeoh mendapaet kabar, bahwa pembela akan meminta soepaja recisitoir dan pleidoel boleh dilakoe kan seminggoe se soedah pemeriksa an saksi seloesai.

PEKABARAN

Mataram-Dk.
Concours Mavro.
Pada tg. 15 ini boelan zender kita Mavro di Mataram mengadakan concours mereboet kampioen zanger Mavro, bertempat di studio "Laras-Madja" di Joedonegaran. Tg. 15 tumbang (njanjian) Sinom paridjoto begeleiding (pengantar) dilakoean oleh kusstkring "Marsedi Tomo". Tg. 17 lagoe Kem bang-Katjang teroes djatoeh Stam boel II, Begeleiding dilakoean oleh krontjongelul: "Tjaha-Ba roe". Jang mendjadi jury adalah semoea pendengar dari Mavro seloe roehnja Soerat poeoesan stem di toenggoe paling laot tg. 22 April '38.

—o—
I. I. berkonggres.
Isteri Indonesia pada besok tg. 11 - 15 Djoeni depan ini hendak mengadakan konggres di Mataram dan berhoeboeng dengan ini maka telah dapat di bentoek seboeah comite adapoen oedjoednja seperti berikoet: ketoea nji Daslam, pe noelis nji Roeswo beudahari I dan II nji Prawirosaedarmo dan nji Soeboerni, pembantoe nji Widja narko, nji Asikin, nji Hardjosoeto mo, nji Poedjokarjoeno Darmosoedi bja dan nji Slamet.

Semoea soerat2 boeat oeroesan konggres harap dialamatkan nji Roeswo, Joedanegara, Djokja.

—o—
Konggres I. M.
Besoeok didalam boelan Decem ber j. a. d. ini Indonesia Moeda se loerech Indonesia hendak mengadakan konggres bertempat di Mataram. Boeat menerima konggres ini soedah di bentoek hoofdcomite penerimaan konggres jg. diketoeai oleh t. Daslam.

—o—
Konferentie P B M T S
Persatoean Bekas moerid Taman Siswa seleroeh Indonesia hendak mengadakan konferentie di Mitam pada besoeok boelan Djoeni depan ini. Goena keperloean terseboet maka pekerdjaan soedah diserhkan kepada t. t. Sajoga, Hertog dan Moh. Tauchid.

Poeteri Indonesia
Didalam Gemeente Semarang
"Antara" mendapaet kabar, bahwa njonja Soenar Manoen poespito jang sekarang bertempat di Semarang mendjabat ketoea Pengoeroes besar Isteri Indonesia telah dibenoem mendjadi lid dari Gemeente Semarang. Dengan benoeman ini be liaulah seorang poeteri Indonesia jang pertama mendjadi anggota Gemeenteraad di Indonesia.

—o—
Parindra tjabat Djakarta
Menjoesoen section sectionja.
"Antara" mendapaet kabar, bahwa Parindra tjabat Djakarta, akan mengesjahkan pengoeroes section-sectionja di beberapa tempat dikota Djakarta. Hari Djoem'at malam Sabtoe section di Kwitang, hari Sabtoe malam Ming goe section di T. Priok, hari Ming goe pagi section di Tanah Abang. Di Meester Cornelis pengoeroes section soedah dilantik beberapa hari berselang.

—o—
Perhimpoeanan Kaeom Betawi
Toeroet menganid atkan ke Gemeenteraad.
"Antara" mendapaet kabar, bahwa Perhimpoeanan kaeom Betawi akan mengadakan rapat anggota pada tanggal 24 April j. a. d. ini di Roemah Pintoe Moeshimin Djakarta dimana antara lain akan dibitjarkan djoega soal pemilihan Gemeenteraad dan boleh djadi djoega kan didatoeja boeat Gemeenteraad.



Kaloe merasa kepala poesing, kaki tangan pegel, sakit dada, sakit pinggang dan I.I.S. lantas gosok dengan

OBAT BALSEM TJAP MATJAN
jang bisa ilangken sakitnja dengan tjepet!

BISA DAPAT BELI DIANTERO TEMPAT

